



みんなのき倶楽部



園内掃除

「なんかおてつだいしたい！」と、毎日声をかけてくれるこどもたち。廊下や階段の掃除や絵本の整理整頓、行事の準備など、毎日たくさんの手伝いをしてれています。最初は「チームごとにためているポイントを、おてつだいをしつてふやしたい！」というこどもたちの思いがきっかけでした。しかし、こどもたちから「いろんなせんせいにありがとうっていつてもらえてうれしかった！」という感想が聞かれ、日を重ねると共に、人の役に立つことがこどもたちの喜びになっている様子が見られます。



「えほんのたかさそろえよう！」「このほうがみやすいな！」

「すみのほうまでやろう」



素材棚の名札を付けながら「ここにはったほうがみやすいんちゃう？」

さつまいもクッキング

さつまいもを使って、こどもたちが調理を楽しみました。電子レンジで柔らかくしたいもをホットプレートで焼き、砂糖と塩で味付け。夏のおやつ作りで力を付けたこどもたちが、衛生面や安全面について、こども同士で声を掛け合いながら、調理を進める頼もしい姿が見られました。出来上がったものは「いろんなせんせいたちにもたべてほしい！」と、張り切って配りに行く姿が見られました。



「これそろそろいいかな？」「いいにおいしてきたな！」

「めっちゃおいしい！」「ゲー！」「おかわりもう1かいもらっていい？」



カブトムシの幼虫の世話

夏にカブトムシが産んだ卵から幼虫が生まれ、日々大きく成長しています。ある日幼虫が土の上に向かってきている様子や糞がたくさんたまっている様子を見て、「たべるつちがすくなくなってきたんやな」と気付いたこどもたち。糞を取り除いたり、新しい土を入れてあげたり、熱心に世話をする姿が見られました。また別の日は幼虫がテラスに逃げているのを見つけ、こどもたちが夏に手作りした「き」のケースのそこをくいちぎってでてきてる！」と、生き物の力の強さに驚く姿が見られました。



「かどにあながあいてる！」「ここからにげたんや！」

「つちのにおいくさい！」と言いなながらも、熱心に世話をしています。

三山木小学校振替休日 10月21日(月)

木工遊びや裁縫遊び、カードゲーム、園庭でトンネル作りなど、終日学童で過ごす1日だからこそ、友だちと一緒にやりたい遊びを存分に味わいました。道具のコツを掴み始めると、こどもたち同士で協力しながら夢中で取り組む姿が見られました。



「せんせい、なにつくってるん？」「やりたい！」と端切れの布から好きな柄を選び、ハンカチを作ることを楽しんでいました。

「たけ、おさえておいてくれる？」「“なた”が、したにはいらへんようにきをつけて！」「これでベンチづくりたいな！」と会話が広がります。

11月の予定

- 移動図書 11月8日(金)
- みんなで登山DAY 11月16日(土)
- 10月・11月誕生会 11月20日(水)

※日々の活動の中で園外に出掛けることがあります。

お知らせ

- 『みんなで登山DAY』についての詳細は別紙参照してください。
- 11月～1月の間は、一人帰りの最終時間が16:30になります。日没時間の関係上、こどもの安全を考慮して変更となっています。よろしくお祈いします。

